

**ENCLAVE DES PAPES 136 marcheurs pour la 2e marche de l'Enclave**

C'est à Richerenches que se sont déroulés le départ et l'arrivée de la deuxième édition de la Marche de l'Enclave. Pour ce nouveau rendez-vous, 136 marcheurs ont pris la route pour 42 km en équipe relais ou individuelle.

Chaque marcheur avait la possibilité de réaliser le parcours dans son ensemble ou de rejoindre et s'arrêter à Visan - Valréas ou Grillon. Parmi les participants, huit étaient originaires de Belgique notamment et une de Suisse. Une randonnée au cœur du terroir local traversant vignes, champs de lavande et permettant également d'apprécier le patrimoine comme le passage à la chapelle Notre Dame de Vigne à Visan ou au château de Simiane, à Valréas. Cette marche de l'Enclave était

organisée au profit de la Ligue pour le Cancer et des Restos du Cœur. Côté organisation, cette marche de l'Enclave a réuni huit associations qui ont travaillé ensemble pour le bien-être des mar-

cheurs : le comité des fêtes de Richerenches, les Amis du Livre, Visado, Entrechats, Terroir et Vin, l'ECHO des 700 ans, les Randonneurs de l'Enclave et Randolance.

L. L.

